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LEITOREDITORIAL

Amor depai Lixo2
COLUNA�

InterinoÉ da natureza humana a defesa de sua

cria. Parao serhumanoPoderíamos esperar
uma racionalidade para esse ato. Mas isso
não é possível. Todos nós somos irracionais
e podemos nos tomar irresponsáveis na

defesa de um filho. E ninguém pode julgar ,

oque levaumpai a serpresopornão querer .

sair d� perto de seus filhos. O trabalho do 1

Conselho Tutelar é valioso para nossa

sociedade, porém o medo de um pai em j
perder seu filho, não permite discernir a
boa intenção dos conselheiros" em suas

ações.
Mais urna vez dizemos que as entidades

governamentais que agem pela sociedade,
precisam se aproximardopovo e esclarecê-

>

los de suas ações. ,

O Conselho Tutelarquando abrigauma
criança não a impede de contato com seus

responsáveis legais. A coordenação do .

abrigo determina os dias de visita. Apenas
em casos especiais, quando o juiz não
autoriza, é que esses pais ficam impedidos
de visitar seus filhos.

Ninguém perde seu filho na justiça por
miséria ou por não ter dinheiro para
alimentá-los. Perde por maus tratos, por •

expô-los às drogas, ao alcoolismo e à
violência sexual.

Fora esses.casos extremos, porém
comuns em nossa sociedade, o trabalho do
conselho é de orientar os pais sobre as

possibilidades demelhorar suas condições
de saúde, alimentação,moradia e trabalho.
Por isso não podemos crucificar o trabalho
desses conselheiros, mas também não

podemos tratar comomarginal um pai que
não quer deixar que levem seus filhos. Seja.
lá qual for o motivo.

Na edição anterior deste jornal
comentei a questão do lixo doméstico
e seu recolhimento. Basicamente
existem ainda, além do lixo doméstico,
o lixo hospitalar, o entulho das ruas e

de demolições (estes conhecidos como
resíduos sólidos), o lixo industrial, e
ainda o chorume dos aterros sanitários,
dos depósitos de lixo doméstico e dos
cemitérios. Nem todos qualificados
como lixo propriamente,mas todos são
altamente prejudiciais ao meio
ambiente, principalmente às águas de
consumo doméstico e

conseqüentemente à saúde humana e

à natureza ..

Mas quem é o causador desse lixo

todo? Claro: a classe humana! Mas,
quem deve coordenar e organizar seu
recolhimento, seu tratamento, quando
possível, seu reaproveitamento? A

administração pública. E

administração pública, até agora, de
forma geral, muito pouco fez para
enfrentar "e erradicar esse terrível

poluidor do meio ambiente em que
vivemos. É preciso muito mais

empenho para a realização dos

respectivos investimentos, que é mais
uma questão puramente
administrativa, do que política.

• Fatia I - Na volta do Guarujá, em São
Paulo, onde passou o camaval, o presidente
Lula terá muito trabalho pela frente. Além
doPartido Progressista, oPartido Socialista
Brasileiro (PSB) também quer uma fatia
no bolo da reforma ministerial. Na quinta
feira (22), o presidente Lula receberá no

Palácio do Planalto o líder do partido Beto
Albuquerque (PSB-RS) e o presidente de
honra do PSB, Roberto Amaral, além dos
líderes do partido na Câmara, Márcio
França, e no Senado, Renato Casagrande.
OPC doB também está agendando reunião
com o presidente.

Victor Frech - Bela Vista
e-mail: victorfrechtêterra.com.br

• Fatia fi - Atualmente, o PSB está à
frente das pastas da Integração Nacional,
com o ministro Pedro Brito, e da Ciência e

Tecnologia, com o ministro Sérgio
Rezende. Pedro Brito era secretário
executivo do então ministro da Integração
Nacional Ciro Gomes e ambos entraram

no PSB após a saída do PPS. Sérgio
.

Rezende também era secretário-executivo
da Ciência e Tecnologia enquanto o atual

governador de Pernambuco, Eduardo
Campos, era ministro.

Agradecimento
Venho através desta fazer um

agradecimento especial. Como cidadão
recém chegado à cidade, me vi,
juntamente com minha família, em
uma situaçãomuito delicada. Morando
há menos de 6 meses em um sítio no

bairro Alto das Águas Negras, fomos
surpreendidos pela falta de água em

nosso poço. O desespero foi inevitável,
já que não dispúnhamos de outro

recurso para abastecer nossa casa.

Assim contamos com a ajuda e

solidariedade de vizinhos e amigos,
como o senhor Alselmo, o senhor

Sengro e o senhor José Roberto que
nos ajudaram muito, Principalmente
o Samae, através de seu diretor geral,
Luiz Carlos Spengler, o Cuca, que
prontamente nos atendeu entendendo
a emergência da situação.

Nereu Dantas Teixeira
• Sanguessugas - O Ministério Público
Federal pediu o indiciamento de 72 pessoas
suspeitas de envolvimento na máfia dos

sanguessugasàPolíciaFederal, emCuiabá.
O grupo inclui políticos que eram prefeitos
na época em que os crimes foram
cometidos, além de funcionários de
comissões de licitação que atuavam em

municípios que compactuaram com as

fraudes.

Errata: Na edição 363, na editoria Geral página A6, o nome correto do
taxista assaltado é Vanio Zeitz e não Vanil, como foi publicado. Na mesma

matéria, quando nos referimos à Comarca de Ilhota, leia-se Delegacia de Polícia
de Ilhota.

ASSUNTO DA SEMANA
Você acha que Gaspar deveria
ter uma festa de carnaval?

OLHAR ELETRÔNICO
• Maioridade - Discutir a redução da
maioridade penal é apenas enxergar a

questão da lei penal com um único olho. É
preciso repensar a lei que beneficia muitos
setenciados com o regime semi-aberto. Um
dos assassinos domenino JoãoHélio havia
ganhado essa regalia. Será que houve a

avaliação correta por parte das autoridades

penitenciárias?

Deveria ter um camaval
de rua para dar uma

animada. Neuza Tomio,
comerciante, bairro

Centro

Deveria ter porque a

cidade ficamuito

parada e atrás de outros

ll1unicípios.�tro
Osores, gerente
administrativo, bairro
Sete de Setembro

• Maluf - E o deputado federal, Paulo
Maluf (PP-SP) pretende botar mais lenha
na fogueira. Ele disse que vai apresentar
um projeto depois do camaval que retira o

texto do Estatuto da Criança e do
Adolescente (ECA) a punição máxima de
três anos. "A gente suprime o limite doECA
e deixa que o juiz fixe a pena que cada caso

exige", afirmou o deputado.
Paramim não faria

diferença pois não gosto
de carnaval. Andréia

Ferreira Ribeiro,
balconista, bairro Poço

Grande

Reconhecimento - Mesmo com a alta demanda de serviços solicitados pela
comunidade, o Serviço AutQnomo M��icipal de Água e E�goto de �aspar (8 ae) tem
atenGlido muito óem a pop-âlação. A\autarquia1se esforça]para solucionar os lemas
dos gasparens�s com rapidez e eficácia. Exemplos desse profissionalismo dentro do

Sam�,e são diários e dev��am ser seguidos pel�s demai§,�ecretarias do município.
:': --f: _ ,::��-r·. 'v_>, '��_ . ��!� , ,"�é:,

_

":c

Você lâmbém pode'ajudar a IM.e; essa cofuna. Mande.a imagem de (tinlato que você acluz que é notfcÜl.

• IstoÉ - Vale a pena ler a reportagem da
revista IstoÉ desta semana que traça o perfil
dos deputados eleitos.

e-mail: arthur@digitalabc.com.br
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Política
LHS inaugura Centro
de Multiuso em Laguna
_lj·i:!·#f1ii,\i
o centro de Multiuso

Hindemburq Moreira,
inaugurado pelo
governador na sexta-feira
(16) deverá impulsionar o
desenvolvimento de

Laguna.

A ABERTURA OFICIAL do
Carnaval de Laguna foi marcada
pela inauguração do Centro-de
Multiuso Hindemburg Moreira na

sexta-feira (16), pelo governador
Luiz Henrique da Silveira. A obra
com 4,1 mil metros quadrados de
área construída e arquibancadas
com capacidade para 6mil pessoas
servirá tanto para desfile das
escolas de samba como para
realização de eventos culturais.

O empreendimento onde foram
investidos R$ 3,4 milhões pelo
Governo do Estado ainda conta

com 17 salas de aula e outras 25
de apoio e mais duas quadras
esportivas. "Esta obra é diferente de
tudo e, por isso, enfrentou
resistências; ela, com certeza,
impulssionará o desenvolvimento do
município", afirmou o governador.

Já o prefeito da cidade, Célio
Antônio assegurou que agora os

turistas poderão assistir às belezas do
Carnaval de Laguna em instalações
adequadas. Segundo ele, o imóvel
também abrigará cursos

profissionalizantes e de informática,

Fato: Neiva Dattrom / Secom

além de servir à rede pública de
ensino. "É um marco na retomada do
desenvolvimento de Laguna e da sua

inteligência", disse o presidente da
Celesc e ex-governador Eduardo
Pinho Moreira, emocionado com a

homenagem feita ao seu pai. Após o

encerramento da solenidade foi
realizado um ensaio geral das escolas
de samba.

Esta é a terceira vez que a cidade
muda o lugar 'da realização dos
desfiles. Nas vezes anteriores, foram
realizados no Centro Histórico e na

praia.
Na gestão passada, o Poder

Executivo investiu R$ 75,6 milhões
na Região dos Lagos. Neste roteiro,
o governador esteve acompanhado
pelos secretários Paulo Bauer

(Educação), Gilmar Knaesel

(Cultura), Pedro Motta Rossenq
(Regional em Laguna) e Ademir da
Silva Mattos (Regional em

Tubarão), além dos deputados Ada
de Luca, Edson Bez e Genésio
Goulart.

5 milhões foram investidos em

eventos carnavalescos
O governador Luiz Henrique e

o secretário da Cultura, Turismo e

Esporte, Gilmar . Knaesel,
informaram que o Governo do
Estado investiu R$ 5 milhões nos

eventos carnavalescos catarinenses
neste ano.

"É a maior-destinação para este

gênero de evento já feita pelo Poder
Executivo e só foi possível pela
criação do Fundo de Cultura",
salientou o secretário.

Ano passado o volume de
recursos ficou em R$ 4,4 milhões
e no anterior R$ 2 milhões. Entre
as cidades beneficiadas estão

Florianópolis, Laguna, Criciúma,
Imbituba, Joaçaba e Itajaí.

Mariluci visita prefeitura de Indaial
A vereadora de Gaspar,

MariluciDeschampsRosa (PT), na
companhia do presidente do

partido Pedro Celso Zuchi e sua

esposa Liliane Zuchi, esteve em

Indaial visitando a prefeitura do

município.
Na ocasião, foram recepcionados

pelo prefeito Olimpio Tomio � pela
primeira dama Aurora Tomio.

Aproveitando aoportunidade, avereadora
de Gaspar conheceu o funcionamento da

Fundação Municipal de Esportes e

também a estrutura administrativa da
cidade. Isso porque a vereadora se diz

preocupada com a reforma
administrativa do executivo de

Gaspar.

JORNAL METAS
1 a 23 de Fevereiro de 2007

e-mail: pimenta@jornalmetas.com.br

II Aniversário· Foi entre fevereiro e março' de 1999 que se

constaram através das denúncias e ações doMinistério Público as

irregularidades na prefeitura, que culminaram com a cassação de
um ex-prefeito e indiciamento de alguns ex-secretários diretos que
ainda respondemna Justiça. Problemas demesma ordem começam
a tirar o sono no paço municipal, sobretudo as trapalhadas de
assessores diretos e correligionários do prefeito atual. Seria a

maldição do período?

• Ameaça » Alguns membros do PSDB receberam uma

mensagem em tom ameaçador entre sexta à noite e sábado de

madrugada, As mensagens partiram de um celular bem conhecido.
Todos ficarammeio espantados com a iniciativa aindamais partindo
do tal número. Tá feia a coisa!

III Lenha- Se o climajá anda quente pelos lados da prefeitura e se
o prefeito Adilson Schrnitt reclama da pressão dos vereadores da

oposição, da imprensa e dos críticos de suaadministração, os aliados
trataram de botarmais lenha na fogueira. O vereador Maizena e o

'secretário Jacó Goedert se enrolaram no caso da retirada de lenha e
madeira numa área ao lado da entrada paraõ Makuko's. Numa
época de intensa fiscalização quanto aos danos ambientais chega a
ser infantil certas atitudes. A justiça já está acionada, tem fotos,
entrevistas. Th!

II Violência· O Brasil vive uni 'momento que requer muita
reflexão. Estamos iniciando uma nova Campanha da Fraternidade
(neste foca a realidade da Amazônia), dentro da Quaresma e

precisamosmesmo édiscutir a nossa presença humana no dia a dia
deste país. Não estamos construindo uma sociedade. Estamos

empurrando com a barriga, suportando ao nosso jeito e condições a
ausência completa do Estado (União, Estados e Municípios) nas
áreas fundamentais. Escola, se quisermos melhor temos que pagar;
saúde idem e segurança nem pagando. Segurança não existe mais.
A violência campeia por todos os lados e não temmais essa de ser

coisa de cidade grande. Deus nos proteja porque os homens não

conseguem, pelo menos por aqui, com todo o aparato do Estado,
enfrentar as guerrilhas que vão tomando contade tudo.Encarceremo
nos, então!

II Saudoso - Foi-se o tempo dos animados camavais dos clubes
de Gaspar. Era animação pura. Cinco noites e duas tardes para as

crianças no Alvorada e no Gasparense. Tinha animação para todos
os gostos. Alguns outros clubes também preparavam suas festas de
Momo. Nada mais acontece. E a desculpa é a praia Nada disso.
Grandeparte dapopulaçãonão sai, ficapor aí.Umexemplo especial
é o que acontece em Joaçaba. Município distante do litoral, não
tem origem açoriana mas já é considerado um dos melhores
carnavais do estado. O de Gaspar ficou na saudade.

II Ônibus - A falta de cuidados e limpezas nos locais de abrigos
de ônibus é geral em todo o município. Em Águas Negras não é

diferente, publicamos no dia 31 de janeiro uma foto mostrando o

abrigo completamente destruído, e até então simplismente limparam
o local. Outro local-Ponto de ônibus - que vem sendo questionado
pelos usuários é também na Estrada Geral de Águas Negras rio
entroncamento com a rua João Isidoro Schramm, não tem abrigo e

estánumacurvaoferecendo riscos. Éprecisomais responsabilidades.

• ParaRefletir "A imprensa livre é o espelho intelectual no qual
opovo se vê e a visão a simesmo é aprimeira condição da sabedoria"

(Karl Marx).

CONTABILIDADE

�
ôI1sfruindb O futuro'

e vivendo o presente! Bel31 anos.

Parabenizamos todos os clientes, colaboradores e

todos que fazem parte dessa história.

Consultoria e Assessoria Contábil- Rua Eurico Fontes, 30 - Gaspar/ SC Fone: 47 3332-0330 www.belcontabilidade.com.br
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Comunidade
Confusão no trânsito

Direto ao Assunto

Gasparenses sofrem com

congestionamentos na

Avenida das Comunidades e

Rua Duque de Caxias.

AAVENIDA DAS Comunidades e a rua

--Duque de Caxias, no Centro de Gaspar,
são vias secundárias para quem está no

Vale do Itajaí e quer ir para o litoral. Por

causa disso quem precisa passar por elas,
principalmente às sextas-feiras no final

da tarde, precisa ter bastante paciência.
O trânsito na localidade é muito grande,
são cerca de dois mil veículos por hora

que transitam pelas vias e o problema
está muito longe de acabar.

Em função do feriado de carnaval e

do recapeamento daBr 470, mesmo após
"as 2lh a situação permanecia
complicada.

O fluxo de carros vindo de Blumenau

e adjacências está sendo muito grande e

quem acaba pqgando o preço dos

congestionamentos são os gaspárenses.
As soluções são todas em longo

prazo. A construção de um viaduto não

está nos planos da prefeitura, porém um

anel de contorno que começaria no bairro
Bela Vista e sairia na Rua São Bento, já
está inserido no plano diretor de 2007.

Segundo o secretário de planejamento,
Maun1io Schmitt, está planejado que este
ano seja feito o projeto desse desvio, que
conta para viabilização com verba do

Governo Federal. Outras medidas que

poderão sair do papel são: o alargamento
da rua Duque de Caxias próximo à feira

livre e uma ligação entre as ruas

Doralício Garcia e São Pedro que
desviaria o trânsito local dessas vias

principais.
Como isso não são medidas

imediatas, para o diretor da Ditran, Ciro
André Quintino, o que poderia ser feito
é conscientizar a população dos outros

municípios que evitem pegar a via.

Solução não muito eficaz,
considerando o tempo que o motorista

perde devido aos reparos na Br 470.

Falta planejamento
O feriado de carnaval piorou a

situação como citamos acima. Nem

mesmo os guardas municipais, que

orientavam o trânsito, conseguiram
amenizar os transtornos. Eles ficaram até

às 19h, mas o problema continuou após
esse horário. Não houve um

planejamento em função da data e ainda

foram realizados reparos nas sinaleiras

no final da tarde, o que obstruiu uma das

pistas.
"Não podíamos deixar os guardas

trabalhando até a meia noite por causa

daqueles que não querem usar a Br 470.

E no caso das sinaleiras, a empresa só

podia fazer o reparo na sexta. A

solicitação já havia sido feita com

antecedência", justificou o diretor da

Ditran.

CAMINHÃO BATE APÓS DERRAPAGEM
Na manhã de segunda-feira (19),

um caminhão de coleta de lixo perdeu
a direção ao derrapar em uma curva

na Avenida Deputado Francisco

Mastella e se chocou com um poste de

iluminação, segundo relatou a vítima ao

corpo de bombeiros.

Augusto dos Santos Schrnitt, sofreu

escoriações no braço e foi levado ao

hospital de Gaspar. O veículo pertence
à prefeitura de Ilhota.

A chuva fina que caía pela manhã

pode ter sido a causa do acidente.

Jornal Metas
e saiba c:'t?
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l�']i"E1�I.I.'A VIDA
Por Julio César Bridon dos Sa'ntos
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"VIGIA"

Não julgues,
não critiques as atitudes,
nem os atos dos outros.

Cuida e vigia teus

pensamentos
e tuas palavras.

Sábio é todo aquele que
.

não pronuncia nada,
nem tampouco pensa nada

que possa prejudicar os
.

outros.

Procura ser o mais

positivo,
o mais bondoso

e o mais humilde

possível.

Agindo dessa forma,
não deverás temer nada.
Pois "Ele" caminha a teu

lado

e te protegerá sempre.

Júlio Cesar

do livro
"CAMINHO DA PAZ"

bridon@terra.com.br

Motociclista perde
a vida em colisão

Na noite de sexta-feira (16),
por volta das 20h, o jovem
Evandrei de Souza Oliveira, 22
anos, colidiu com sua moto em

um coletor de entulhos, no bairro
Bela Vista. O jovem passava pela
rua Adriano Kormann, próximo..

ao ginásio de esportes, quando
sofreu o acidente.

Os bombeiros de Gaspar
chegaram rapidamente ao local,
mas o rapaz já não tinha mais

sinais de vida. O Instituto
Médico Legal de Blumenau foi

acionado e conduziu o corpo até

Blumenau.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Entulhos da Salter despejados por
empresa de Blumenau no Belchior

Direto ao Assunto

Lojas Salfer contrata

empresa para recolher
os entulhos do incêndio
e esta despeja em local

irregular.

UM MORADOR DO bairro

BelchiorBaixofez uma denúncia

ao Jornal Metas, de que os

móveis danificados no incêndio

da Lojas Salfer, em janeiro,
estavam sendo despejados em

um barranco, na rua Germano

Junkes. Segundo S.A., os

caminhões estavam

dispensando omaterial na tarde

de sábado (17), apesar de ser

comum as pessoas jogarem lixo

nas ruas do bairro, ele achou

curioso o material estar

queimado, associando logo ao

incêndio.

A Lojas Salfer contratou a

empresa blumenauense,
Biclean Conservação e

Limpeza, para fazer o serviço.
Segundo o gerente da loja,
Sinesio Kessler, foi dito que o

entulho seria levado para
Blumenau.

Como o serviço foi

terceirizado, a responsabilidade
pelo destino final do material

recolhido é da empresa
contratada.

Fizemos contato com o

dono da empresa, Edson P.

Rodrigues e ele, explicou o

ocorrido e assumiu a

responsabilidade pelo despejo
irregular.

"Nós recolhemos omaterial

na Lojas Salfer e fizemos

contato com a prefeitura para
verificar o local ideal para
deixar os entulhos. Como não

conseguimos contato, ·levamos

para o depósito Recicle, de

Brusque. No depósito foram
cobrados R$ 90 por caminhão,
o que geraria um alto cust� para
a empresa. Um funcionário do

depósito orientou o meu

encarregado a despejar nesse
local. Eu não acompanhei o
transporte do material e acabou

ocorrendo essa desorientação",
disse Edson.

O empresário garantiu que em
no máximo cinco dias, tudo será

recolhido e o problema resolvido.

O que diz o diretor do

Departamento de Meio

Ambiente, Diego Martin
Moser

A prefeitura irá investigar o
caso e identificar os

responsáveis. Depois de

concluída a apuração, será

aberto um processo
administrativo. Caso seja
considerada culpada, a empresa
serámultada. Ela tambémpoderá
responder por crime ambiental.

Tudo isso, iremos averiguar
quando formos até o local.

-

«:
Móveis do incêndio da Lojas Salfer agora estão jogados a beira da rua no Belchior

� ��:

Sofás e outros mó�eis que foram queimados pelo· incêncido, agora se encontram na situação acima
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Apedido

Resposta:
Ano VII - Número 363, dias 17 a 20 de

fevereiro de 2007, .

PáginaAS - Apedido.

Isto posto, gostaria de colocar ao Senhor

Orlando alguns fatos:
1) O senhor só foi eleito Vereador duas

vezes e também Presidente da Casa

Legislativa, porque ao se candidatar aceitou

as regras eleitorais, estabelecidas nosAcordos

respaldados nas Convenções e na Legislação,
2) O senhor não gosta de perder, ninguém

gosta, mas a sua históriamostra que quando o
resultado não lhe é favorável muda de partido
e trata seus antigos aliados como inimigos.No
PSDB e naColigação não está sendo diferente:
não cumpriu o rodízio com seus colegas de

Partido e Coligação. Quando Presidente da

Casa não cumpriu todos as suas atividades,
principalmente, representar ou a Casa

Legislativaou opróprioMunicípio,já que após
o Prefeito era a autoridade máxima.

3) No recente episódio da eleição para a

Câmara, período de 2007, mais uma vez o teu
nome apareceu para a disputa. Repito disputa
porque o senhor, diferente das outras vezes,

não conseguiu amaioria dos votos, usando da
máxima política do entendimento das partes.
Aceitaste umadisputa, onde o resultado te seria
favorável em duas situações: número de votos
igual ou superior a seis, na primeira rodada,
ou amaioriados votos na segunda rodada. Tua
condição de mais idoso, outrora desfavorável,
também te era interessante conforme as

negociações. Não tiveste a humildade de

escutar todas as pessoas que te querem bem,
quando a eleição tomou o rumo de três

candidaturas: a tua, a doPMDB e uma avulsa.

Podias, perfeitamente, sentar com as outras

opções e compor o melhor para Gaspar, já
que haverá, ainda,mais uma eleição em 2008.

O que fizeste foi não escutar, confiaste

naqueles que estavam legitimamente, pela
situação posta, disputando contigo. O que
aconteceu todos sabemos: foste derrotado pelo
voto, não tiveste o cuidado de ler as regras do

jogo ou não te alertaram, fizeste o jogo do

ridículo, participando de uma rodada anulável,
três candidatos disputando o segundo turno e

namelhor das trapalhadas não registrando em
ata este fato e a falta de representatividade dos
partidos na mesa Diretora.

4) Agora, como mau perdedor que és,
procuras reunir o que de pior existe num

político: a vingança, aprepotência, o ataque
ao Partido e Coligação, que te foram tão

bondosos e necessários, liderar sem consultar

o Partido uma pretensaoposição, prejudicar
o Município de Gaspar quando da votação
de projetos de interesses econômicos e

sociais, mentir a respeito daqueles que te

abrigaram e para finalizar querer decidir os
destinos das vidas das pessoas. Senhor

Orlando, este que te responde, não precisa
de tua opinião para saber a hora de parar.
Sei da minha vida e não te dei procuração
para decidires o que me resta de atividade

profissional. Diferente do Senhor sempre

procurei me preparar para as tarefas que a

vidame proporcionou e sei, modestamente,
do meu limite.

5) Não tenhas, para coroar o teu

costumeiro rancor com aqueles que ousam

. divergir das tuas sábias versões de vingança.
Não uses o Nepotismo como bandeira.

Antes, como era de teu particular interesse,
o criticavase abominavas, agoraparaatender .

interesses de alguém que a distancia te

confunde, procuras usar os meios

jornalísticos para-justificar o teu ódio. Não

prejudique tantos gasparenses que,

honradamente, trabalhamnaPrefeitura,para
satisfazer o teu ódio.Aqueles que te orientam
no ranço que tem da vida, também serão

prejudicados.
6) Para finalizarnão estive e não aceitaria

que o então candidato assinasse essa

chantagem eleitoral a que te referes no "a

pedido", como também não te dei

procuração para tratares da minha possível
aposentadoria. Queres continuar a tua

maratona de destilação do ódio faça de

acordo com tua teimosia e consciência.

Procure fazerumaagremiaçãopartidáriaque
te obedeça cegamente e no voto alcances os

teus objetivos. Mude a legislação e te elejas
sem ter que o apoio e o cumprimento das

normas partidárias sejam obstáculos.

7) Quero te dizer que o Orlando que eu

conheço, fora da política, não é este ser

raivoso e conduzido por pessoas que usam

sua sabedoria para propagar o mal.

Gostaria, inicialmente, nesta manhã

chuvosa de 19/0212007, em pleno Camaval,
cumprimentá-lo e expor a minha total

discordância a respeito da nota acima, onde
meu nome é citado. Entendo quepor se tratar

de nota assinada pelo vereador Orlando

Bernardes o seu conteúdo é de inteira

responsabilidade do mesmo. Mas como

posso afirmar, sem medo de errar, que mais

uma vez este bondoso e ingênuo Senhor está
sendo usado, pretendo expor o que abaixo

segue.
Vamos aosfatos:
a) Todo o processo eleitoral de 2004,

escolha do novoPrefeito e novosVereadores,
foi feito tendo em vista os resultados de 2000.

Nesta ocasião o divisionismo dos partidos
levou a resultados não muito agradáveis à

maioria.

b) Com a lição, ainda em 2003, diversas
tratativas foram feitas pelos partidos que
entenderam que o melhor para Gaspar era
propor um projeto único, com regras claras e

definições respaldadas pelos seis partidos,
aderentes ao entendimento,

c) Cumpridas as formalidades legais,
convenções individuais de cada partido e a

grande convenção no Alvorada de todos os

seis, decidiu-se, porunanimidade anominata

para os candidatos aPrefeito, Vice, Coligação
Mais Amor por Gaspar e' as coligações
proporcionais, onde o PSDB e o PDT

disputariam as eleições de forma coligada,
sendo que os outros integrantes daColigação
o fariam de outromodo, ou seja: PMDB mais

PTB e o PP sem coligação,
d) Todos sabem das regras eleitorais para

a escolha dos Vencedores, é bom posicionar
que o Vereador é eleito pela Coligação e ou

Partido, respeitada a legislação vigente, com
o somatório dos votos da legenda,

e) É público e notório que a Convenção
partidária e ou Coligação é soberana para

dispor das tratativas, a luz da legislação
vigente, sobre nomes, programas, e

estratégias de campanha.

• Trânsito "VI" - Deveres dos

condutores de veículos ao serem

ultrapassados - Durante as manobras

de ultrapassagens, tem-se constatado as

mais variações de comportamento por

parte dos condutores dos veículos que
estão sendo ultrapassados.
Comportamento esse que infelizmente

tem provocado muitos acidentes. Sendo
assim, vamos nos reportar aoArtigo 30,
do CTB: "Todo condutor ao perceber
que outro que o segue tem o propósito
de ultrapassá-lo, deverá:

1- se estiver circulandopelafaixa
da esquerda, deslocar-se para a faixa
da direita, sem acelerar a marcha;

Il- se estiver circulando pelas
demais faixas, manter-se naquela na

qual está circulando, sem acelerar a

marcha;
Parágrafo único: Os veículos mais

lentos, quando em ma, deverão manter

distância suficiente entre si parapermitir
que veículos que os ultrapassem possam
se intercalar na fila com segurança.Neste

artigo, verifica-se a prescrição de

condutas e regras impostas ao motorista
do veículo que estiver sendo

ultrapassado. São cuidados necessários

e de rigorosa observância para que a

ultrapassagem a ser efetuada ocorra de

maneira inteiramente segura ou com um

mínimo risco.
Em qualquer caso, ordena-se que o

condutor a ser ultrapassado, não acelere

a marcha para não dificultar a manobra

do outro, pois são corriqueiros. os
acidentes envolvendo veículos que ao

realizarem uma ultrapassagem, não
conseguiram retornar à sua faixa.

Observando todos os preceitos de

conformidade com a legislação com

certeza faremos o nosso trânsito mais

seguro.

Maurílio Sclunitt

Engenheiro Civil e de Segurança do Trabalho e-mail: capitaomarafioti@yahoo.com.br

Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar

I!!Poder Legislativo do Município de Gaspar
AUDIÊNCIA PÚBLICA - METAS FISCAIS

FitasLivros
A Câmara de Vereadores de Gaspar, por seu Presidente, Vereador Celso de

Oliveira, tem a grata satisfação de convidar a comunidade gasparense para participar de
Audiência Pública pertinente à demonstração e avaliação do cumprimento das metas

fiscais do terceiro quadrimestre de 2006, peloMunicípio de Gaspar.
Data: 27/02/2007 - Horário: 16h - Local: Plenário da Câmara de Vereadores de

Gaspar - Avenida dasComunidades, nO. 133,Centro- Prédio doGASCIC.

Sua imagem, a chave do
sucesso - Uma boa imagem

.

pode garantir o sucesso pessoal
e profissional. Quem sabe

praticar o marketing pessoal e
encontrar mais oportunidades
na vida.

Clientes, eu não vivo sem

você - Clientes podem demitir

todos de uma empresa, do alto

executivo para baixo,
simplesmente gastando o seu

dinheiro em algum outro lugar.
Por sua presença, agradecemos antecipadamente.
Gaspar(SC), 14 de fevereiro de 2007. Como montar um Pet Shop -

A companhia de animais de

estimação principalmente para
idosos, tem diminuído muito os

problemas de saúde.

o melhor sobre clientes - No

livro O melhor sobre clientes

você vai encontrar 500

orientações de como se

relacionar e fazer negócios na

"Era do Cliente".Toda
quartaesá ado
informando você!
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Indios da Aldeia Taquaperi
recebem apoio de voluntários

Direto ao Assunto

Um grupo de voluntários visitou no mês de janeiro
uma aldeia de índios, com o intuito de levar a eles
um pouco de carinho, paz e aprendizado.

NO MÊs DE janeiro deste ano,

os índios Caiuás, da aldeia

Taquaperi, receberam uma visita
muito importante. Um grupo for
mado por 21 pessoas, dos esta

dos de Santa Catarina, Paraná e

São Paulo foram até o município
deAmambaí, noMato Grosso do

Sul, para participar da "Missão

Caiuá", um projeto missionário
vinculado à Igreja Evangélica
Livre. Arthur Acastro Egg Neto,
o Tuco, e sua esposa Sandra, re
sidentes em Blumenau participa
ram da viagem que durou 10 dias,

Arthur explicou que a missão
tem uma propriedade ao lado da

aldeia, onde moram 2 casais de

missionários (um casal de bran

cos e um casal de índios com 3

filhos). AMissão está lá há mui
tos anos e trabalha oferecendo

apoio aos índios, com aulas e ba
zar de roupas usadas, por exem
plo, além de manter uma igreja
no local. "Nosso grupo reuniu

uma grande quantidade de rou

pas, material escolar e alimentos

para doação. Também prepara- .

mos palestras, histórias, jogos,
brincadeiras, oficinas, músicas e

uma série de atividades que de

senvolvemos com os índios du

rante a nossa visita à aldeia", afir-
. mau Tuco.

Os índios visitados pelo gru

po são marginalizados, esqueci
dos, abandonados e maltratados.

A área da aldeia, onde moram

4500 deles, é menor do que mui
ta fazenda da região. Eles vivem
em condições precárias e têm

acesso fácil ao álcool, a drogas e

atémesmo à prostituição. Segun
do Tuco, essa situação gera a per
da de vidas e famílias destruídas.

Tuco relatou à redação do JM
que apesar de todas as dificulda

des, os índios Caiuás é um povo
pacífico, amistoso, muitomenos
egoísta e competitivo que nós.

Segundo ele, "sabem viver com

pouco e não tem a necessidade
de ter, ser, crescer e aparecer que
nós temos por aqui". Para osmis
sionários, os momentos mais

emocíonantes da missão foram

com as crianças, que são muito

carentes de comida, roupa, cari
nho, cuidado, higiene e educação.

Um fato muito triste marcou

também a visita dos missionári
os à aldeia. Uma índia foi assas
sinada por um fazendeiro, numa
disputa por fronteira. Houveram
manifestações dos índios, que muito triste ver as crianças.
chegaram a bloquear a estrada de Elas não têm brinquedos,
acesso. Mesmo assim, o grupo de comem pouco, muitos são

voluntários não precisou parar ·subnutridos. Conviver de .

seus trabalhos. Outra dificulda-
�. perto com eles, conversar,

"É uma região de fronteira e é
muito fácil comprar essas coisas

no Paraguai. As palestras que fi
zemos com eles tiveram o tema

"decisões". Falamos muito ares

peito de álcool, drogas e cigarro,
enfatizando toda a desgraça que
eles trazem",

de relatada por Tuco foi o cansa

ço. "Trabalhamos diariamente
das 7h até demadrugada.Ora em
contato com os índios, ora pre
parando as coisas pro dia seguin
te. Tínhamos que cozinhar, pre
parar lanches, presentes, comprar
mantimentos, organizar jogos,
palestras. Foi uma correria, de
baixo de muito calor, muito sol e

algumas abençoadas tempestades
que refrescavam um pouco", res
salta o voluntário.

Para se comunicar com os In-

dias, o grupo andava sempre

acompanhado por um tradutor
nativo. Alguns até falam portu
guês, mas a língua mais usada e

entendida por eles é o Caiuá, uma
língua diferente. "Uma pequena,
frase em português vira uma lon
ga sentença em Caiuá. Além dis
so usamos muitos termos e refe

rências que são intraduzíveis.
Mas acho que eles nos entende
ram. E nós a eles", afirma Tuco.

Arthur diz ter vontade de

voltar à aldeia Taquaperi ou ir
a outros lugares nas suas férias

para continuar fazendo esse tipo
de trabalho voluntário, "A Igre
ja Evangélica Livre no Brasil

(IEL) tem outros trabalhos
como esse no Nordeste e no

Norte, além de um trabalho
muito interessante com mora-

dores de rua e marginalizados
na grande São Paulo, em uma

região chamada de "boca do

lixo". Se Deus quiser ainda vou
poder trabalhar nesses lugares
também", completa.

Relato de Tuco sobre a missão
......

"Foi uma experiência
gratificante. Estávamos lá
vivendo uma realidade

completamente distinta da
nossa. Língua (eles falam a

língua Caiuá), hábitos,
maneiras completamente
diferentes dos nossos. É

tocar, tomar um "tererê"

(chimarrão gelado, típico em

toda aldeia), é uma lição �ra
nós, que vivemos no

conforto da nossa casa,

pensando naquilo que

queremos comprar, ter,
amontoar. Pensando em

nossos umbigos somente.

Acho que o principal é poder
viver um pouco em função
não de si mesmo, mas dos
outros. E perceber o quanto
isso faz bem. Foram 10 dias

das minhas férias que ficaram

lá, enquanto meus filhos
curtiam a praia. Mas foram
dias maravilhosos.
Trabalhamos muito, dormimos
no chão, comemos o básico,
não tivemos luxo nenhum, mas
nenhum de nós tem motivo

algum pra reclamar. Se

passamos um final de
semana num hotel,
cheio de conforto,
reclarnarm;
de

porção de coisas, porque
afinal de contas nós somos

o centro das atenções e

queremos ser bem tratados
e servidos. Qualquer deslize
é motivo para reclamação.
Mas quando desviamos o

foco para quem está ao

nosso lado, e não

queremos nada senão'

servir e ajudar ao
próximo, então'

parece que os

desaparecem" ..
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Parabéns
F· para A dabJo que se � rea e

matrimô ' unnam em
, ruo no dia 17nmônia f, , , A ce.01 re raconch a lzada na

I egante '

maculada C ,1 g r ej a
Seus ,oncelção,

convldad
recepcionad Os foram

, Os 'emestllo na ch grande
C lllTasc '

abeça d B'
ana

-r- e 01 e I '

Lodos Os li
rn téYaí.C lcks re

'

por Cine F: t glstradoso,OMídia,

Maravilhoso estava o casamento
de Michele e Anderson no dia 17,
na bela Capela Santo Antonio, Após
a linda celebração, os convidados
foram recepcionados no clube Vasto
Verde em Blumenau com muita ele

gância, Cine Foto Mídia foi quem
registrou todos os momentos,

Aqui está amaravilhosa GracieIa, na comemoraç� ao�
s 26 aninhos completados no di� 16, raci

seu,
amigas na noite de quinta-ferra, 15, no Sa-

recepclOnou ' 't
Ião de Festas do Res, Monte Carlo. Valeu arruga, mm as

felicidades para você 111

Parabéns para Elza P. Luchtemberg que irá
trocar de idade amanhã, 22, Seu esposo
Vilmar, filhos Diego e Ivan e a nora Elizete

. desejam muitas felicidades com todo carinho,

Cine Foto Mídia

Divulgação

Divulgação

Rafael Deschamps trocará de idade amanhã,
22, e recebe à seguinte mensagem: "Neste dia
tão especial, quero dizer que eu te amo muito,
que você é omelhor namorado do mundo, que
ao teu lado tenho aprendidomuito e que a cada
dia que passa você só temme feito mais e mais
feliz, Te amo, te amo, te amo, ..

" Sua namora
da Aline,

Dan Roldan e

Cynthia Pitchford
vieram no início
deste mês,
exclusivamente de
New York para mi
nistrar cursos para

M tri (L al os Educadores
F,

a x o:e) a qual a profissional Kel1y (Kelly Cabelos) fez parteizeram curso de uma seman S- P
,

d B il
a em ao aulo com todos os educadoresvo ras contratados pela LoreaI. Muitas técnicas, muitos visuais no-s, : quem ganha com estas novidades são suas clientes,

me Segunda a Sábado no

�lmoço e 300tar
f]uffet 5:RJ 9,00
€speto Corrído �J 16,00

e no domine.o. .

preços promoctOuats
Sobremesa grátis

Churrascaria
Rodovia BR 471) • Km 39 • Gaspar

ti 3332-1469

Sol.icite "eu� pelo- ,"","CI-
____ !/J �:_n'�#__ ;A;�r7i\"nu�� 1'--.e-�:��,�V�.��

!}tJ.IU: (47) 3397-3629/8802-7484
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Cine Foto Mary Por Juliana P.
Z. Deschamps

• Casa nova I
A Francis Ass. e Perícias Contábeis do

profissional Etelvino Cordeiro, está de
casa nova a partir desta semana. Com seu

esforço e o apoio de seus funcionários e

em especial de sua esposa Petronila e a

filha Francieli, conquistou. seu próprio
espaço físico dando continuidade ao seu

bom trabalho. Parabéns à família Francis!

1Este meni
..

].
d' no cheio d

.

la 27, estará c
e Pose é o C _

JUnto dos pais A�mp!etando 3 ani haua Carlos queCau- lVlaunci n Osde' no
a, seus allli'

o e Ida e o irrn _ mUlta alegtiparabenizam' gUlnhos do CDI Vc �o Cacá. Parabé
a

. OVo Bem ns
a também o

Ontem, 20, a doce Isabella Spengler completou 11 anos.

Os pais Sérgio e Angela (Hotel Raul's) e seu irmão Diego
mandam os parabéns com muito amor. Felicidades a

.Isabélla e para esta família maravilhosa!

.,'

• Casa nova II
Falando de casa nova, quem também co

meçou as reformas para lançar sua nova
loja é O Boticário de Gaspar, da dedicada
Marlise. Continuará na ruaprincipal, mas
mudará para um espaçomais amplo e com

a nova emodema lojaO Boticário. Aguar
dem por esta novidade ...

• Site

Quem ainda não acessou o site
www.hlera.com.br está perdendo. É um

site feito por gasparenses com cobertura
de' eventos em toda região. Você vai en
contrar atualidade, informações, agenda,
música, emuito mais, além demuita gente
bonita. Parabéns à galera que mantém esta
idéia viva no ar. Acesse e confira!(

• Casamento
Felicidades ao casal Dani e Jaco, que está
de casamentomarcado para 4/11108. Seus
amigos desejam que desse lindo amor

gere frutos maravilhosos. 2008 chega
logo ....

�""O 1 ° aninh
"

,miil'll'nwmf\'Jr�o de GUstavoM'foi comemorad .

Iranda Cunha
. o Com mUIta al "

paIs Juliano e Jos1'1 egna pelosene, O fof, Gcebeu os parab '
,

o Ustavo re,ens no día 15.
/-

. h'" da fanu1ia,
. 22 é o "xodozlU o

"coru-
mpleta 1 aninho no dia

beniza são os seuS nonos
Quem co

.' i Filho. Quempara,,'
.

Maurici FlbPP, "Nós te amamos.
, "Augusto e Eliana,
Jas

• Aniversário I
Tem certas datas que não podemos esque
cer, .. Um abraço para o competente Sar
gento Denilson Custódio dos Santos
(2°Sgt PM Resp pi Exp do 3OPeI!IOoBPM)
que aniversariou ontem, 20, A coluna não

poderia deixar de parabenizá-lo e desejar
muito sucesso em toda sua vida, Para
béns!l!

Divulgação

• Aniversário II
O dia 20, também foi especial para
Ivanilde (Tarcizio Máquinas) que trocou
de idade neste dia. Felicidades e tudo de
bom, ..

.. Pense nisso
"Conserve os olhos fixos num ideal su
blime e lute sempre pelo que desejares,
pois só os fracos desistem e só quem luta
é digno da vida."

Os paisAnAi derson e Gargarida e t. " razieia sDiogo h • �r:ulJares, parab' �a maninha A_
. H'.I.01Se1S S eUlZa Cl,lla

alllnhos p . MU11 rn o lindinh'

arabéns'" .

er- peiOs se
o

'.. Us dOis

.

Quem está de aniversário hoje, 21, João F. Godri.
"

QueDelis ilumine seus passos, e que seus sonhos
tomem-se realidade".

Quem lhe deseja fecidades, são seus pais, Francisco
e Rosane e sua irmã Bianca. Parabéns

Depois desta frase, fecho a coluna sem

palavras, até sábado l!l

juli@jornalmetas.com.br

íM;�d;-�uas �;��'1
Para publicar no

SÁBADO
PARA ALMOÇOsULTEMPER
NOVO HORÁRIO DE
ATENDIMENTO
3332-0481

Dv R o s

Trabalhando com Qualidade envie até 12 horas de

quinta-feira ACESSÓRIOSTemperados - Box - Tampos - Fachadas - Laminados
Rua Frei Solano, 140 - Centro

exta das 08:00
Sábado não h�.��p�diente •

• 3397-2156/9979-7594
Rua Paraíso dos Pôneis, 155 - Bloco D - Gaspar - se

........................................ f3���il:.l:l�I���Pf3������<:i:'??_I11·�r .

às 18:00h
I

'

juli@jomâfmetas.com.br i
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Cinema

Turma da Mônica em aventura no tempo

o
cientista

Franjinha
e s t á

trabalhando
na sua mais

nova invenção, uma máquina"
do tempo, quando um acidente
acontece. Você já viu uma

história semelhante emmuitos

gibis da "Turma da Mônica"
e agora verá nas telas dos cinemas.

A novidade é o filme "Turma da
Mônica em Uma Aventura no Tempo".
Na história, a tal máquina do tempo do
título funcionará quando conseguir reunir
moléculas dos 4 elementos básicos da

natureza: ar, água, fogo e terra.

Os problemas começam quando o

laboratório de Franjinha é invadido por
Cebolinha e Cascão, que estão fugindo
daMônica. O coelhinho Sansão é atirado

Mônica acerta Sansão na máquina do tempo

nos garotos, mas acaba batendo no

aparelho. O choque faz com que os

elementos sejam enviados cada um para
uma época distinta. O acidente faz com

que o tempo fique cada vez mais

devagar na Terra, o que faz com que
Mônica, Cebolinha, Cascão, Magali e

o cachorro Bidu tenham que partir em
busca dos elementos perdidos, usando
a própria máquina construída por
Franjinha.

"Tentar e falhar é, pelo menos, aprender. Não chegar a
tentar é sofrer a inestimável perda do que poderia ter sido".

Música

Direto: ao vivo -

Cidade Negra - Preço:
R$ 26,90 - Gravadora:
Asin. Direto é o álbum
gravado ao vivo na

Fundição Progresso (RJ). Lançado
para comemorar 20 anos de carreira,
traz 18 faixas sendo 7músicas inéditas.

Rodeio Nacional -

Vários - Preço: R$ 24,90
Gravadora: Asin. O

repertório traz as

principais músicas que
levantam a galera das arquibancadas,
incluindo o sucesso como "Oito

Segundos", de Hugo & Thiago.

Revelations
Audioslave - Preço:

. R$ 29,90
Gravaroda: Sony &
BMG. O primeiro
single é "Original Fire" e o CD traz a

música "Wide Awake", que foi

inspirada pela tragédia causada pelo
furacão Katrina nos EUA.

--------- ---- _---

(Geraldo Eustáquio)

Literatura

Casório?! - MarianKeyes
- Preço: R$ 55,50 -

Editora: Bertrand Bràsil..

Lucy não tem dúvidas de

que, dentro de poucos
meses, estará se casando.
Só falta um pequeno
detalhe: o noivo!

Os traidores - Harold
Robbins e Junius Produg
- Preço: R$ 39,90 -

Editora: Record. Nick
teve uma infância
miserável e a mãe

assassinada. Ele consegue
superar todos esses obstáculos fazendo
fortuna no Caribe.

Cartas a um jovem
poeta - Rainer Maria
Rilke - Preço: R$ 19,90. -

Editora: Globo. Em
"Cartas a um Jovem

Poeta", dirigidas a Franz =��=

Xaver Kappus, o autor

revela traços importantes de sua

personalidade.

Horóscopo
Áries: Boas perspectivas de
renovação nas suas idéias
em conjunto com quem

ama. No entanto, procure não desafiar
os sentimentos de seu companheiro ou

pretendente para não criar atritos.

Touro: No trabalho você
sabe fazer o que"precisa,
com naturalidade e com

beleza. O bom humor e altoi

! astral são dominantes, favorecendo o

! amor e as escolhas afetivas.

Gêmeos: Bom momento

para saber o valor certo de
cada coisa e cada setor de

sua vida. Os amores adquirem real

significado e importância. Cuidado
com a inveja e a cobiça.

I��� Câncer: As pessoas estão
t"f'-")" tento uma ótima impressão

de você. É possível que
ainda lhe cheguem propostas novas de

!
trabalho ou associação. Fique ligada e

veja o que vale a pena.

I . L�ãO: Ainda é bom saber '

I __ bem o que pretende para
firmar sua carreira. Só

pensar no dinheiro, não vai ajudá-lo a

fixar suas metas para chegar onde
,realmente precisa.
I

Virgem: Encontre amor

entre as pessoas de seu

grupo de amigos. Veja o

quanto é querido e como esse carinho

pode até ajudá-lo no processo de cres-

�ento inte_ri_o_r. __

DVD

88 Minutos traz AI
Pacino no papel de urn

professor universitário
que também exerce o

trabalho de psicanalista
para o FBI. Ameaçado,
ele tem apenas 88

Iminutos de vida para
usar suas habilidades e encontrar o I
assassino antes que o tempo se esgote. i!Entre os suspeitos estão dois alunos ,

problemáticos: urnaamante rejeitadaeurn I
assassino que está no corredor damorte.

�ROMOÇÃO
, Quartas@
Quintas

Alugue 1 filme

e.ganhe+�
Fone 3332 0701

ARGUsVfOEO
20anos

Libra: Com mais beleza e

elegância, você estará sendo
muito aplaudido em tudo

que fizer. Esteja pronto para receber
esse carinho. A lua em Áries ilustra
seus dias com amor e afeto.

Escorpião: No amor, as

coisas estão indo cada vez

melhor. Você só não pode
reprimir seu lado intenso de sentir os
acontecimentos. V á fundo nas

sensações.

Sagitário: Temmuita gente
interessada em você, e nem
sempre você dá a estas

pessoas a chance de chegarem mais
perto. Mostre que você também é uma

pessoa comum. I
•....._ Capricórnio: Seus ideais

'

t!I&r estão mais claros agora para
você. Aquela sensação de

"não sei bem o quero fazer da vida" está

passando e o horizonte já se apresenta
mais nítido. Acredite no que vê-

Aquário: Sua vida vai se

abrindo e melhora também
a área do amor._Nem tudo é

igual nem perfeito, mas os bons
momentos devem ser bem vividos e

saboreados.

Peixes: Todas as vezes que
o trabalho estiver te

sobrecarregando, procure dar
um toque de harmonia no seu ambiente.
O belo precisa estar sempre presente em
sua vida, onde quer que seja

_____________________ . J

Curioso, nãoé?

Futebol

Princesa autoriza peleja - Em

1878, 16 anos antes de Charles
Miller introduzir oficialmente o

futebol no Brasil, ocorreu uma

famosa partida, disputada no Rio de

Janeiro, em frente à residência da
princésa Isabel, entre as ruas do Rosa
e do Paissandu. Em seu dia de folga,
os marinheiros britânicos do navio
Criméia realizaram uma animada

peleja, com a autorização da

princesa.

Transmissão - O primeiro jogo
de futebol com transmissão colorida
no Brasil foi um O X O de um

amistoso entre uma seleção de
Caxias do Sul e o Grêmio. Disputado
no dia 19 de fevereiro de 1972, era
parte da programação da Festa da
Uva da cidade. Essa experiência da
TV Difusora de Porto Alegre foi
retransmitida pelas TV s Rio, do Rio
de Janeiro e de Brasília, e pela TV
Record, de São Paulo.

Fonte: Guin dos Curiosos
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PalslEstado
Produto Catarinense conquista
destaque nos mercados do Brasil
Fruto de uma tecnologia inédita
no mundo, o Alho Free (livre do
mau cheiro) fechou 2006
distribuído em mais de 350

pontos de venda do país, com
produção máxima a 15
toneladas por mês.

o DESEMPENHO CONQUISTADO
em pouco mais de um ano reservou ao

produto genuinamente catarinense lugar
de destaque nas prateleiras das principais
redes de supermercado do Brasil, como
Wal-Mart, Carrefour e Pão de Açúcar.

De acordo com o diretor
administrativo-financeiro da empresa
situada em Blumenau, Rafael Nührich,
a meta para este ano é crescer em Santa

Catarina, além de avançar com o

condimento desodorizado para o Rio de

Janeiro, triângulo mineiro, Belo

Horizonte, parte do Nordeste e) interior
. de São Paulo. "Estamos nos três estados

do Sul e parte do Sudeste, mas já há

demanda em outras regiões do país",
revela o empresário, que prefere não

falar em expectativa de crescimento com
os novos mercados, mas admite que o

aumento na procura deve aproximar o

preço do Alho Free ao dos
convencionais. Hoje, o alho
desodorizado através de um processo
físico inédito custa, em média, 40%
mais. Atualmente ele é comercializado

in natura, fatiado e em pasta. Em Santa

Catarina, o produto está nas redes como

Angeloni, Giassi, Big, entre outros

estabelecimentos', especialmente no

litoral e Vale do Itajaí.
O alho desodorizado também é uma

aposta da Cooperativa Regional dos
produtores de Alho em Santa Catarina

Processo de desodorizaçao so e feito com o alho roxo

A Cooperalho é responsável pelo processo operacional

(Cooperalho), destaca o presidente
Miguel Ferreira. A cooperativa
localizada em Curitibanos forma uma

parceria com a Alho Free. Ela é

responsável pelo processo operacional,
cuidando da produção e do

empacotamento da mercadoria. A

empresa, por sua vez, desenvolve o

Porto receberá licenças ambientais
O prefeito de Itajaí, Volnei

Morastoni, e o superintendente do Porto
de Itajaí, Wilson Francisco Rebelo,
receberão na próxima semana as

licenças ambientais de operação para o

porto e para o Terminal de Containers
do Vale do Itajaí (Teconvi S/A). Os
documentos serão entregues pela
Fundação de Meio Ambiente (Fatma).

Essas licenças têm validade de 36

meses e colocam o porto catarinense

numa lista de poucos portos brasileiros
licenciados ambientalmente por órgão

oficial. O Porto de Itajaí movimentou,
em 2006, mais de 6 milhões de
toneladas em mercadorias. Com essas

licenças, o porto está cumprindo todas
as normas ambientais exigidas para seu

funcionamento.
De acordo com o presidente da

Fatma, Carlos Leomar Kreuz, essas

licenças ambientais representam um

passo importante para o Porto de Itajaí,
porque ele passa a operar em condições
de igualdades com outros do país, que
já estão ambientalmente legalizados.

processo de desodorização, cuida do

marketing e da comercialização do

produto.
"Hoje, 50% do trabalho desenvolvido

pela cooperativa é concentrado no alho
livre de mau cheiro, mas a previsão é de
crescimento desse percentual em breve",
estima Ferreira, lembrando que o

processo de desodorização se dá apenas
no alho roxo, considerado a melhor

espécie. Atualmente, a cooperativa
processa quase 40toneladas da hortaliça
por mês e o consumo nacional atinge
200 mil toneladas por ano, ou seja, um
quilo per capita.

Considerado um dos mais
versáteis condimentos da

culinária mundial, o alho livre

de mau cheiro está
revolucionando a cozinha
nacional. A hortaliça
catarinense passa por um

processo físico que mantém as

propriedades gastronômicas do

produto, tanto no sabor quanto
no aroma peculiar-mas acaba
de vez com o mau hálito

indesejável de quem o

consome e com o odor

característico que insistia em

permanecer nas mãos até o dia

seguinte à ingestão.
A evolução é fruto de uma

tecnologia inédita desenvolvida
ao longo de 12 anos pelo
médico cardiologista Edison
de Cezar Philippi, Trata-se de
um processo de desodorização
que expõe o alho a ondas

eletromagnéticas, garantindo
após 48h de tratamento que o

bulbo mantenha suas

características originais, mas
expulse do organismo após a

ingestão os componentes que
eram responsáveis pelo mau

cheiro.

LHS acompanha desfiles na capital
O governador Luiz Henrique da

Silveira acompanhou, na madrugada de
sábado (17) para domingo (18) o desfile
oficial das escolas de samba de

Florianópolis na passarela Nego
Querido. Ele chegou ao sambódromo

pouco antes da Protegidos da Princesa,
primeira escola a desfilar, entrar na
avenida e permaneceu até o final do
desfile da Consulado. do Samba, que
fechou a noite. O vice-governador
Leonel Pavan e a primeira-dama, Ivete
Appel da Silveira, acompanharam Luiz

Henrique. Além disso, secretários de

Estado, lideranças políticas e empresariais
prestigiaram o camarote do governador..

"O Carnaval é uma festa cultural e atrai
turistas. E o turismo é amelhor forma que
ternos de buscaro desenvolvimento. Além

disso, Carnaval é uma época em que as

comunidades podem mostrar sua

essência", disse Luiz Henrique. O

governador fez questão de vestir a camisa
de cada uma das escolas que desfilaram.
"É Uma forma de incentivar, de dar mais
ânimo e garra aos componentes", afirmou.
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Desnutrição pode levar à morte
. '_ .' ,

' . " '
. " ",

, '��', �'/.'
'

,:' Direto ao Assunto
, ,

A desnutrição é ocasionada pela falta de alimento e atinge mais
as crianças que ainda mamam e as em idade prê..escolar.

TODO SER HUMANO precisa se

alimentar para continuar viyo e se alimentar
bempara ter.saúde. Portanto estas condições
estarvivo e ter saúde, dependemdiretamente
do quanto e do que se come. Seumindivíduo
não tem acesso nenhum, ou quase nenhum
ao alimento, seu corpo não se alimenta, não
se mantém, e o indivíduo morre. Você pode
ter uma noção do que seja isto quando dá
um intervalo muito grande entre refeições:
seu organismo manda sinais como tontura,
dor de estômago, dor de cabeça, fraqueza e
mal estar. É um pedido por comida. Se esta

comida não vem, ou vem um pouco para

logo depois não existir novamente, a pessoa
fica cada vezmais fraca emorre de fraqueza, .

como se diz popularmente.
Se um indivíduo tem acesso à comida,

mas, de uma forma insuficiente para
satisfazer as necessidades de manutenção e

desenvolvimento do corpo ele terá seqüelas
que permanecerão pelo resto da vida. Quem
não se alimenta suficientemente será alvo

.

de inúmeras infecções e afecções
independentes de sua faixa etária. É assim

que adesnutrição age, elaminao organismo,

o qual não se mantém adequadamente,
perdendo suas defesas.

Milhares destas pessoas morrem de
- causas como pneumonia, ou alguma
insuficiência orgânica, quando na verdade
a culpada é a falta de comida. A própria

-

definição de desnutrição dada pela
Organização Mundial de Saúde diz que

desnutrição corresponde a uma série de

condições patológicas que aparecem por
deficiência de aporte, transporte e utilização
dos nutrientes pelas células do organismo.
A desnutrição faz seu maior número de
vítimas entre lactentes (crianças que ainda

mamam no peito) e crianças em idade pré
escolar.

Os três estágios da desnutrição
Adesnutrição é dividida em três estágios:

leve, moderada e grave. Como conceito, a
subnutrição é o estágio denominado leve da
desnutrição. Pelo fato da subnutrição ser a

formamais amenada conseqüênciada fome,
tende a ser subestimada, já que seus efeitos
sãomenos severos. Isto é um grave erro, pois
a subnutrição constitui-se num sinal de alerta

para que se evite conseqüências piores para
uma vida.

Segundo uma pesquisa feita
pela Organização das Nações
Unidas para a Agricultura e

Alimentação ,(FAO), em outubro
do ano passado, a queda de

desnutrição no Brasil foi de 25%.
De acordo com a assessora

especial do Programa Fome Zero

do Ministério do Desenvolvimento
Social e Combate à Fome, Adriana
Aranha, várias ações ajudaram a

reduzir o problema no país. "O
Fome Zero, juntamente com

outros programas de transferência

de renda, como a melhoria da

merenda escolar, a construção de

restaurantes populares e o

fortalecimento da agricultura
familiar, ajudaram a atuar no

combate 4 fome", disse.
Ainda segundo a assessora,

outro fator que ajudou na queda
do número de subnutridos no país

foi o Programa de Combate à

Desnutrição. Oprojeto reduziu
em 40% as internações nos

hospitais. A desnutrição
geralmente é causada pela falta de

alimentos necessários para o

corpo e costuma atingir
indivíduos de baixa renda e

crianças.
O combate à fome no mundo é

uma das preocupações de 191

países que assinaram as Metas do

Milênio, propostas pela
Organização das Nações Unidas

(ONU). A idéia é que todos os

países participantes desenvolvam

ações para erradicar a fome e

pobreza no mundo até o ano de
2015. "A emergência de resolver
esse problema no mundo é uma

coisa indiscutível, tanto é que essa

é a primeira meta do milênio",
afirmou Adriana Aranha.

Naúltima semana aprefeitura deGaspar
promoveu nas unidades de saúde da cidade
a campanha de camaval "Com esta roupa
eu vou!", cujo objetivo foi conscientizar a
população sobre os riscos de contaminação
de doenças sexualmente transmissíveis,
como a AIDS. Para isso, dez mil

preservativos e fôlderes foram distribuídos

pelos profissionais da -saúde, Além dos

informativos, a população recebeu um kit,

composto por preservativos e um leque,
com a frase alusiva à campanha.

A Coordenadora do Programa DST/
HIV/AIDS de Gaspar, Ivonete dos Santos,
alerta para o contágio das doenças:
"Constantemente recebemos pacientes
novos que iniciam o programa", revela. A
demanda de portadores do vírus HIV,
segundo ela, aumentou nos últimos anos.

Em 2006, era 178 o número de casos

registrados. Neste início de ano, mais

quatro já foram confirmados. Do número

total, cinco são jovens gestantes. "Gaspar
hoje possui uma demanda de portadores
muito jovem, que fica na faixa dos 25 aos

30 anos. Além disso, a grande maioria

contraiu a doença através de relações
sexuais", detalha a Coordenadora.

Todo o atendimento realizado aos

portadores foi efetuado gratuitamente na

rede pública, "com consulta livre (sem
precisar marcar horário), doação de

medicamentos e de preservativos e

atendimento psicológico", acrescenta 'a
Coordenadora.

Para isso, aSecretaria de Saúdemantém
à disposição dos portadores uma equipe
multidisciplinar, composta por um

Infectologista, umaEnfermeira, umAuxiliar
de Enfermagem e uma Psicóloga.

o melhor da Oftalmo

;9*- DiretOr Têcnloo: Dr. J!)sé Roberto M. Ca.stro.
CRM/SC: 7460.

Rua Vereador Augusto Beduschi, 99.8 - Centro - Gaspar - fone: 3332-3732.
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Consciência ecológica
para um futuro melhor

Direto ao Assunto
.

A Gaspragas empresa genuinamente gasparense especializada
no serviço de dedetização, desentupimentos e limpeza de caixas
d' água, investe em implantação de estações de tratamentos
para empresas.

EXEMPLAR NOS SERVIÇOS de

dedetização e desentupimento, a

Gaspragas também desenvolve e
.

implanta estações de tratamento básicas

para retirada de resíduos químicos da

água utilizada nas estamparias da

região.
A estação tipo batelada consiste na

eliminação de agentes poluentes, que
contêm na água desperdiçada pelas
estamparias e o reaproveitamento da
mesma.

uma tonelada de lodo tóxico é

despejado pelas empresas nos rios. E
se pensarmos que basta um copo sujo
para poluir mil litros de água limpa.

E foi pensando assim que a

Gaspragas investiu nesse serviço.
A empresa está instalada em Gaspar

há três anos, no bairro Santa Terezinha,
com uma visão ecológica encaminha
todos os seus resíduos para tratamento,

. mostrando com isso que se cada um fizer
a sua parte teremos um futuro melhor e

A consciência ambiental é mais consciente.

importante nesse ramo, pois cerca de Os resíduos eliminados pelas

Empresas que
implantamos o processo

Estamparias com consciência

ecológica que já implantaram em

suas empresas a estação de
tratamento da Gaspragas:

Estamparia - Girando o mundo

Estamparia - Design-Art Transfers
Estamparia - TK

Estamparia - União

Estamparia - Arte Criativa

Estamparia - Art Stamp
Estamparia - JC

Estamparia - Trombada

Estamparia - Bay
Estamparia - Barata
Tilica Confecções e Estamparia

estamparias são considerados pela
Fundação do Meio Ambiente (Fatma)
como um poluente de "Classe 1", o de
maior risco para a natureza.

A cidade de Blumenau, por exemplo,
já não permite a instalação de.nenhuma
empresa do ramo que não possua um

processo de tratamento de efluentes.
Essa preocupação tem que chegar até

o nosso município para evitar perda de

negócios. Algumas grandes empresas
têxteis procuram as estamparias
gasparenses para utilizar seus serviços
emuitas delas só o fazem com empresas
que possuem estação de tratamento de
resíduos.

Outro fator importante é a economia

gerada com o reaproveitamento da água
tratada. Quando o processo é concluído
essa água retorna ao local de lavação
podendo ser utilizada novamente na

lavação. Ela só não é potável, mas em

uma estação mais complexa ela pode até

chegar a esse estágio.
Como falamos anteriormente, ao

término do processo o resíduo que é
retirado da água é recolhido pela
Gaspragas em recipientes especiais, e

posteriormente tratado antes de ser

lançado ao meio ambiente. A Gaspragas
emite uí'll certificado de coleta desse

material, em conformidade com a

Fatma.

Se formos avaliar o custo de

implantação desse serviço é

desproporcional ao benefício que traz

para a sociedade e para o meio
ambiente.

Processo:
Ll.avação - Lava-se as telas dos quadros de estampar.
2.Flocação - A água com resíduos é despejada e decantada

3.Filtragem - Após a decantação essa água passa por uma filtragem
4.Lodo - É armazenado em uni recipiente até ser recolhido pela Gaspragas
5.Coletor de Inspeção - Local onde coleta a água para inspeção da Fatma

6.Reaproveitamento - A água. retorna para novamente ser utilizada na lavação

3 ANOS O.E PROP.IS'SIONALfS'MO ,E CONSCi�NC1A ECOLóGICA

3332-7785
Bairro Santa Terezinha - Gaspar

e ••Oc:!
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CLASSIFICADOS JORNAL METAS lIr.!T'i'I
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I Imóveis' I
• Vende-se terreno com 650m2,
localizado no bairro S.

Terezinha, loteamento Por do
Sol. Valor R$ 30.000,00.Tratar
com Marize - 9179 7995 ou

(47) 33461418

Vende-se meia-água com es

trutura pronta p/const. de
120m2 terreno 14x17, bairro
Coloninha. Valor 33 mil. Tra
tar com Andersen ou Léia (47)
3397 . 0733 ou

anderson.tonin@ig.com

Vende-se terreno localizado
no bairro Macucos, próximo à

Ceramfix, com 29.389m2. Bom

para plantio de eucalipto e boa

pastagem. Tratar com Argeu -

(47) 3332 3635

Aluga-se casa/ap. próximo ao
centro de Gaspar. Até 02 quar
tos. Tratar com Jailson -

jailsoncoco@hotmaiLcom

Vende-se ou troca-se por me
nos valor casa de alvenaria
com 200m2 com terreno de

220m2• Com três quartos, suí
te de 38m2, cozinha, 2 banhei
ros, garagem e demais de

pendências. Valor R$ 130.000.
Tratar com Andréia - 3332

3833 ou 9185 3394

I Veículos I
Vende-se Fuscamotor 1600,ano
84, cor branca. Valor R$ 3.200

Impecável. Falar com Márcio -

3397-4115/8814-3572

Vende-se EcoSport ano 2005

completo na cor azul. Tratar

pelo fone: 3332 7294

Vende-se Gol 86, a álcool, na
cor preta. Em bom estado. Va
lor R$ 5.500,00. Tratar com
Oscar - 9909 7301

Troco Gol 89 1.6Ap, rodas de
liga leve, insufilme em ótimo
estado. R$ 7.800,00 Tratar
com Juliano - 9603 3569

Vende-se Tempra 95 comple
to, com GNV. Valor R$
13.000,00. Tratar com Antônio
- 3332 8743

Vende-se ou troca-se Megane
98 completo no gás. Por ter
reno ou casa na praia. Valor
de R$f8.000. Tratar com

Vivian ou Alessandro - 3332
8910 ou 91345545

Vende-se moto Honda CG
125 Titan KS ano 2003 verde

por R$ 2.300,00 de entrada
mais 20 parcelas de R$139,00
sem juros. Aproveite. Tratar
com Nilton - 3332 7061

1t!J!t1
Centro - Gaspar

EMPREGO
A Power Car Auto Mecânica Jair

está contratando:

MECÂNICO COM EXPERIÊNCIA
Interessados entrar em contato pelo

telefone 3332-3800 falar com Jair ou Ederson.

Detetive .Jota-D

Sigilo absoluto.
Atendimento 24h.

Casos empresariais
e comerciais, conjugais,
pessoas desaparecidas,
defesa de multa de

trânsito, CNH apreendida
entre outros.

Vende-se geladeira Consul

Biplex, cor marron. Valor R$
300,00. Tratar com Leila -

33325592 ou

diverson@ibest.com.br

CG 125 TITAN
CG 125 TITAN KS
CGTITAN ES
CG TITAN KSE
NXR BROS 125
TWISTER
XTZ 125 K
CBX STRADA
TORNADO
XLR 125 KS
XLR 125 ES
WEB
STX 200
MOTARD 200
VBLADE
TITAN 150

Vende-se CBX 250 Twister, 03/
03, vermelha, placa final 7, em
excelente estado de conserva

ção. Valora combinar. Tratarcom
Rudnei - (47) 9943 9753

I -·-,Diversos I
Engenheiro Florestal. Con
sulte p/ serviços: Corte de pal
mito, Corte de madeira nativa,
Inventários florestais até 3,0
ha,licenciamento de arroz,

medições de terra, Avaliações
de terrenos, Multas

ambientais, Projeto recupera
ção de área degradada. Tra
tar com Lodair. 3328 0896 -

99123297

Vende-se 2 coberturas, 3

oveloks, cortadora de friso.
Tratar com Almir - 3397 0947

Vende-se 2 máquinasOverlok
Siruba, serninovas, Valor R$
1.400 cada. Tratar com

Rodrigo - 3332 9873

Vende-se celular Gradiente
com visor colorido e tons

polifônicos. Valor R$ 70,00.
Tratar com James - 8405 9334

DISK TAXI 24 HORAS

Fones:9916.7847 _ 9117.3225
c/Wanderley

Venda e Locação de Alarmes

Portão Eletrônico

Interfones

Vende-se Notebook ACER
Celeron 1.6Ghz, 512mb de

memória, HD 60GB, Wireless,
tela 15.4 Widescreen e grava
dora de OVO. Com garantia.
Valor: 2600,00. Tratar com

Eduardo (47) 9936 1867

Vende-se equipamento de

motocross, calça, camisa, luva
da Fox, bota, capacete ASW
azul 2006. Valor R$ 400. Tra
tar com Marcelo - 3332 9707

Vende-se um lindo filhote de

Yorkshire, fêmea com 60 dias,
vermifugado e vacinado, porte
pequeno R$ 700,00. Contato

- 91762038.

Procura-se filhote Dálmata

que foi pega na rua 7em frente
à sorveteria, por um homem

que estava com Logus prata.
Tratar com Daniel ou Daniela -

9924 4155 ou 9183 4943

�
Precisa-se de tecelão com ex

periência e auxiliar de tecelão
com ou sem experiência. Que
resida no bairro Figueira. Inte
ressados comparecer munidos
de doc na rua Águas Negras,
156. Ou pelo fone 3332-1618 /
84088080

Precisa-se de vendedora para
loja de confecção com experi
ência. Interessadas levar
curriculo na rua CeI. Aristiliano

Ramos, 188 após as 14 horas

Ofereço-me para trabalhar
como diarista. Tenho referên
cias. Tratar com Maria - 9118
8292

SUNDOWN

95/96/97/98/99
00/01/02/03/04
00/01/02/03/04
02/03/04
2003/2004
2002/2003/2004
2003/2004
98/99/00/01/02
2005
99/00/01/02
00/01/02
OK
OK
OK
OK
04/05/06

Motos usadas sem entrada,
com as melhores taxas do mercado.

Fone 3332 0507·' ,

, Rúa Már�o Vanzuita - Centro - Gaspar
'

Imóveis".
Creci 1678/J

•••••••••••••••••••••••••••••

VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 3332-1074

ASSINATURAS
·····COM DÉBITO
AUTOMÁTICO

• CELESC-

o Serviço de Atendimento ao

Consumidor (SAC) do
Jornal Metas, comunica aos

assinantes que o pagamento
via desconto na conta de

energia elétrica (CELESC)
terá renovação automática.
Para esclarecimentos o

assinante deverá entrar em
contato com o Setor de

Assinaturas pelos telefones
3332 1620 e 3332 9079.

BELAVISTA-Alvenaria com

129,60m2 - 03 dormitórios, sendo
01 suíte - Rua Theobaldo

Deschamps - R$ 85 mil. Aceita
troca casa pequeno valor;

- Apartamento Residencial

Bela Vista - 02 dormitórios +

garagem coberta - R$ 60 mil.

Aceita financiamento bancário;
CENTRO - Alvenaria com

220,00 m2 - semi-acabada - Rua
José Rafael Schmitt. Terreno com

500,00m2 - R$ 65 mil;
- Alvenaria com 278,00 m2 -

03 suítes - em Construção - Lot.
São Pedro - R$ 80 mil;

COLONINHA:-Alvenaria com

300,00 m2 03 dormitórios, sendo
01 suíte- terreno com 1.312,00 -

Rua Dr. Nereu Ramos - R$ 350

mil; - Prédio de alvenaria - 02 pisos
- com aprox, 500,00 m2 - Rua

José Eberhardt - R$ 150 mil;
GASPARINHO:- Alvenaria

com 185,00 m2 - 04 dormitórios,
sendo 01 suíte - Rua Leopoldo
Alberto Schramm. Terreno com

1.100,00m2- R$ 85 mil;
- Alvenaria com 80,00 m2 -

03 dormitórios - Rua Silvio Fistaról
- R$ 50 mil;

ILHOTA: - Alvenaria com

110,00 m2 - 02 dormitórios - Rua
Padre Carlos Gesser - Jardim Ilha
Bela - R$ 35 mil;

MARGEM ESQUERDA:
Alvenaria com 320,00 m2 - 02

pisos - 04 dormitórios + área para

facção - Rua Nicolau Threiss - R$
92 mil. Aceita troca por sítio;

- Alvenaria com 240,00 m2 -

03 dormitórios - Rua Pedro

Bonifácio Sabei - R$ 72 mil;
- Mista com 127,70 m2 - 02

pisos - 03 dormitórios - Rua
Nicolau Threiss - R$ 65 mil. Aceita
financiamento bancário e

Consórcio;
B.SANTA TEREZINHA:

Casa de alvenaria + galpão com

área total de 325,00 m2 +
terreno com 645,00m2 - Rua

Barão do Rio Branco - R$ 130

mil;
- Alvenaria com 163,00 m2 -

nova - 02 dormitórios , sendo 01

suíte, totalmente mobiliada +

_ _ _ .,_. _ � �.. . _ .. r_. •.

JORNAL METAS

piscina - R$ 235 mil;
B. SETE DE SETEMBRO: -

Alvenaria com 160,00m2 - p2 pisos
- 03 suítes - Rua 13

de maio - R$ 195 mil;
POÇO GRANDE - Alvenaria

com 120,00 m2 - 03 dormitórios -

Rua Silvio Garjewski - R$ 80 mil.
Aceita financiamento bancário;

VENDE-TERRENOSlSrnOS
BARRACÃO - Sítio com

568.800,00 m2 para
reflorestamento / possui aprox.
10.000 eucaliptos - distante 500,00
metros da Rod. Ivo Silveira - Preço
e condições a combinar;

BELA VISTA - Loteamento
São Francisco - Diversos Lotes -

com financiamento;
- Loteamento São Francisco

com 462,72 m2 - R$ 36 mil;
BR-470 - Terrenos com área

de 926,10 m2 a 1.607,45 m2 -

Vários - Preço e condições a

combinar; CENTRO - Terreno com

575,,00 m2 Rua Frederico Nicolau
da Silva - R$ 45 mil;

COLONINHA: .: Rua Júlio

Deschamps - Próx. Centro - com

285,60 m2 - R$ 35 mil;
. AGUEIRA:- Rua José Mondini

com 498,55 m2 - R$ 32 mil;
GASPARINHO:- Rua João

Dorvalino de Oliveira, com 364,00
m2-R$18 mil;

- Sítio com 88.616,67 m" - Rua
Marcelino Nicoletti - R$ 80 mil .

Aceita troca por casa até mesmo

valor;
MARGEM ESQUERDA:- Rua

Francisco Lenfers com 288,00 m" -

R$ 12 mil com

financiamento direto;
- Rua Manoel Inácio Bemardo

com 43.000,00 m2 - R$ 85 mil;
Rua Hercílio Fides

Zimmermann / Esquina com a Rua
Luiz Franzói com 600,00 m2 - R$
110 mil; BAIRRO SANTA
TEREZINHA:- Rua Rodolfo Vieira

Pamplona com 3.873,80 m2 -

Próximo Centro - R$ 175 mil;
BAIRRO SETE DE

SETEMBRO: - Rua Sete de
Setembro com 1.401,18 m" - Preço
e condições a combinar;

Gaspar (SC), 12/0212007.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Es orte
Juventus dá o baile no

domingo de carnaval
.

,_

_

"
"< :_ : ':�i: Direto ao Assunto

A goleada do Juventus foi um
"baile de carnaval", mas bem

que poderia ser um "chocolate
de páscoa".

o CARNAVAL COMEÇOU e a

penúltima rodada do turno do Catarinão
2007 deu o tom da festa. Abrindo a

rodada da folia, sábado (17), o Avai

derrotou o Marcílio Dias por 1 a O, na
Ressacada em Florianópolis. A vitória

deixou o time em melhor condição na

tabela de classificação. O gol foi
marcado por Marquinhos Júnior.

Após o "abre alas" foi a vez de

Joinville e Brusque se enfrentarem,
também no sábado, na Arena em

Joinville. Tudo igual no placar 1 a 1 com

gols de Rodrigo Tosi, para o time da

casa e Márcio Alcides para os

brusquenses.
E a festa continuou no domingo (18)

com a vitória de 1 a O do Atlético de

Ibirama sobre o Figueirense, no estádio
Hermann Aichinger em Ibirama.

Rogério foi o autor do gol que garantiu
a vitória atleticana.

E na briga pelo turno, o Criciúma

venceu o Guarani, no estádio Renato

Silveira em Palhoça por 1 a O. Agora
precisa vencer e tirar a diferença'de 4

gols de saldo do Juventus.

Foto: Reprodução Internet

O domingo de carnaval

terminou com o "baile"

que o Juventus deu no

Próspera, 8 a l , no estádio

Mario Balsini em

Criciúma. Foi a apoteose
que deixou o time de

Jaraguá do Sul bem

próximo da conquista do

turno e da vaga na final do
estadual. Os gols foram

marcados por Diego, Jean
Michel, João Henrique
(2), Fábio Lopes, Pereira
(2) e Rodrigo. Juca fez o

gol de honra do time da casa.

Juventus goleia o Próspera e está a uma vitória do turno

Depois da quarta-feira de cinzas -

O Metropolitano encerra a rodada na

quinta-feira (22) contra a Chapecoense,
no estádio do Sesi em Blumenau, às

20h30min. A diretoria já garantiu a

permanência de Cláudio Adão no

comando da equipe.
Agora resta aguardar o seu retorno

da folia carioca. O treinador foi
convidado de uma festa da escola de

samba Porto da Pedra, na sexta-feira (16)
e desfilou ria segunda-feira pela Beija
Flor. Enquanto isso os jogadores seguem
trabalhando.

Zulu e Rafali foram dispensados pela
diretoria e Dionei pediu demissão

alegando ter recebido uma proposta de

um time do norte do Paraná. Em

compensação. a diretoria trouxe para o

verdão o atacante Macedo, que já atuou

peloAtlético HA, Brusque e Lages, entre
outros clubes.

No clássico carioca Vasco e

Fluminense, sábado (17) no Maracanã,

Supermercado
GOEDERT

uma família servindo a sua

rr. 3332-112901'1
l�,::.-.,::::::::::.:-::::.:�::-:,:::.::.:::::::::::::::,::_:-:::,:.::.:::.�:':::.�.=::::::::.:::::�---':---- "_=:::::�:_:�::.�::::':-'- --u

Luiz Franzói, 250 - Margem Esquerda

pela última rodada da

,§ Taça Guanabara, ficou
� tudo igual, 4 a 4. Melhor

� para o Vasco que já
� estava praticamente
classificado para as

semifinais. Mas para
uma dupla o dia foi

especial. Sucesso do

Figueirense . no

Brasileirão 2006, Soares e Cícero foram

responsáveis por três dos gols do

empate tricolor. Soares marcou o primeiro
e o terceiro, enquanto Cícero fez o segundo.
Alex Dias completou o placar para o time

das Laranjeiras. O Vasco que vai pegar o

Flamengo na semifinal, domingo (25) no
Maracanã, marcou com Diego e Leandro
Amaral (3). Romário dessa vez passou em
branco na busca do milésimo gol.

América e Madureira fazem a outra

semifinal, sábado (24), também no

Maracanã.

r"
i
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.JORNAL METAS
21 a 23 de Fevereiro de 2007

• Nas areias I: Gasparenses andam
fazendo bonito nas areias de Balneário

Camboriú. Com um gol no último minuto,
o Orca, time formado em suamaioria por

gasparenses, venceu o Goiá e ficou a um

empate das semifinais do Campeonato de

Futebol de Areia de Balneário Camboriú,
categoria Master. O time volta a jogar no
sábado (dia 24) quando enfrentará o já
eliminado Pescado em busca do ponto da

classificação. Vamos estar lá, torcendo.

• Nas areias II - A equipe do Orca,

disputa pelasétima vez o Campeonato de

Futebol de Areia de Balneário Camboriú.

Em 2005, o título ficou muito próximo,
mas a equipe deixou escapá-lo na final,
depois de estar vencendo por 2 a O. Neste

ano, os gasparenses que estão no time são:

Aniceto Deretti, Carlos Zabel (Calinho),
Haroldo Medeiros (Suca), Hélio

Vanzuiten, Jair Pereira (Jairzinho), José
Celso Censi, Juarez Coninck, Luiz Carlos
Schmitt (Sapurema), Mauri Reinert,
Maurício Pamplona (Buluca), Rogério
Casas (Cabrita) eWanderlei Knopp. Além
dos gasparenses, mais seis atletas jogam
no Orca: quatro de Ascurra, um de

Blumenau e um de Brusque.

• Fora do ar: Depois que a prefeitura
anunciou a reforma administrativa até o

site da FME saiu do ar. Devem estar

prepararído novidades.

II Curiosidade: Você sabia que dos
clubes catarinenses de futebol em

atividade, o Avaí é o que tem mais

participações no Campeonato
Catarinense? O Leão da Ilha disputou 64
vezes o certame estadual. Já o arqui-rival,
o Figueirense, tem 60 participações. O
Marcílio Dias vem em terceiro com 49

participações. O Clube Atlético Tupi
participou só duas vezes da competição
(jante: wikepedia).

.. O que disse •••

Rosiel Morello, técnico do Orca logo
após a vitória sobre a equipe do Pescado

no Torneio de Futebol de Areia de
Balneário Camboriú:

"Crescemos muito nos últimos jogos
e agora vamos buscar o caneco".

e-mail: melosilva@jterra.com.br
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Conta com a superlinha contem 1 9 1

variedade em perfumaria e cosméticos e

I, o atendimento especial que você merece

CristÓVÃO
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Com medo, pai não
entrega filhos à Justiça
NA TARDE DE sexta-feira (16), os

moradores dobairroSantaTerezinha ficaram
. assustados com amovimentação depoliciais
na localidade, para ajudar no cumprimento
de uma decisão judicial. Conselheiras

tutelares foram até a casa número 1111, na
Rua Pedro da Rocha, para cumprir uma
medida de proteção para os três filhos de

Guaraci Nogueira dos Santos. O conselho
.

pediu o abrigo das crianças por medida
cautelarproveniente deumpedido do próprio
hospital àSecretaria de Saúde, que informou
ao conselho a situação da filha menor de

Guaraci, que se encontra internada no

hospital SantoAntônio, emBlumenau, com
um quadro grave de desriutrição.

Porém as conselheiras foram recebidas

com hostilidade e não conseguiram cumprir
aordemjudicial. SaleteNogueira dos Santos
tomava conta dos seus três sobrinhos e das

suas duas, sendouma recém nascida, quando
foi abordada pelas conselheiras. O pai por
sua vez, agiu em proteção aos seus filhos e

chegou ameaçá-las comumapá. Commedo

de não conseguir reavê-los, impediu a ação
das conselheiras. Se sentindo ameaçadas, as
conselheiras foram até o Fórum e pediram à

juíza da laVara Cível, Doutora Ana Paula
Amaro da Silveira, ummandado de busca e

apreensão e apoio policial.
Ao retomarem ao local, o pai e a tia

tinhamescondido as crianças na vizinhança.
Em auxílio ao conselho tutelar, a Polícia

Militar de Gaspar, sob o comando do

Sargento Denílson, tentou convencer o pai
de entregar os filhos. Diante de sua recusa

foi dada voz de prisão a Guaraci, e logo em
seguida, por desacato, à tia das crianças.

Comambos presos, ospoliciais iniciaram
as buscas pelas casas da região. Cerca de

duas horas depois os policiais, em consenso

Fomo. Lenha

�m U;....-OUl""'...".

Rua AnfilÓQuio Nunes Pires, 19 (Em frente à Vineplast)

Pizza Gigante
Pizza Gra He
Pizza Média
Pizza Pequena

45cm
35cm
30cm
20cm

comos conselheiros, decidiramdar as buscas

por encerradas. Na operação, que contou

com reforço deBrusque, forammobilizados

ao todo seis viaturas da polícia militar.

Guaraci e Salete foram levados à Comarca

de Gaspar para ser feito o boletim de

ocorrência e foram liberados em seguida.

o que diz o pai: Eles chegaram aqui
querendo levar meus filhos. Não vou

entregar ninguém. Eles são bem trátados

aqui,mesmo comminha esposa no hospital
eles não ficam sozinhos nunca. Quem fez

a denúncia terá que provar que nós

deixamos nossos filhos passando fome. Eu
respeito a lei desde que não mexam com

meus filhos. Eu morreria PQr eles.

o que diz a juíza, Dr". Ana Paula: A
reação deles é demedo. Mas eles precisam

R$ 20,00
R$15,OO
R$14jOO
R$12,OO

----_._- - --
--

entender que o conselho não vai tomar os

filhos deles, queremos só proteger essas

crianças de algo mais sério. As crianças
estão fora da escola e da creche, os pais
desempregados e ainda morando em uma

área invadida que pertence à prefeitura.
Eles precisam aceitar as orientações do

conselho e procurar apoio, seja no

Programa de Saúde ou no Programa de

RendaMínima, mas não podem termedo

dalei. Nós e o Conselho estamos aqui para
ajudá-los.

o que irá acontecer agora: Como as

crianças não foram abrigadas, a juíza
aguardará que o Ministério Público entre

com uma ação contra os pais. Dependendo
do pedido do promotor, a juíza convocará
os pais para ouví-los. Caso não atendam

ao pedido serão citados por edital.

Farmácia

'Ctlequ para
7-5 dia&

ou até 20°/0
de desconto
nas suas'

cumpras
8J ista.

ParC!:et os:

no cartã

www.jornalmetas.com.br

CHUVA PANCADAS

Mín. Máx.
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Quinta
21() 27°

Sexta
21°· 28°

Sábado
21° 28°

CALENDÁRIO LUNAR
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